



www.mg.co.id

## Nunez Diminati Duo Manchester

LISBON (IM) – Darwin Nunez terus dikaitkan dengan dua klub besar Inggris, Manchester City dan Manchester United. Hanya saja, penyerang Benfica itu, harus mengganti agen untuk memuluskan ambisi pindah ke Premier League.

Bersama Benfica musim ini, pemain asal Uruguay itu mencuri perhatian. Ia menyumbang sebanyak 26 gol dalam 33 pertandingan di semua ajang.

Di Liga Champions, ketajaman Nunez membawa Benfica lolos ke babak perempatfinal Liga Champions. As Aguias akan melawan Liverpool.

Gawang Barcelona, Bayern Munich dan Ajax sudah berhasil dibobol oleh penyerang 22 tahun itu. Hal itu yang membuat klub-klub besar Eropa meminatinya.

City dikabarkan meminati Nunez. The Citizens memang sedang berburu striker tengah baru selepas kepergian dari Sergio Aguero pada musim lalu. Sedangkan MU, juga berburu penyerang tengah karena tinggalkan mempunyai Edinson Cavani untuk pos pemain nomor 9.

Media Portugal, Record melaporkan, Nunez akan mengganti agen untuk pindah ke salah satu dari klub Manchester itu. "Nunez mencetak gol ke-26 musim ini dan

dia baru 22 tahun. Dia tinggi, kuat, dia berlari dari belakang dan tahu bagaimana menyelesaikan peluang. Dia mencetak gol melawan Bayern Munich, Barcelona, dan Ajax sejauh ini, jangan abaikan dia melakukan hal yang sama saat melawan Liverpool," demikian pernyataan media itu.

Benfica sendiri dikabarkan tidak mau menghalangi kepergian sang striker. Jadi mereka sepakat untuk menjualnya di musim panas nanti.

Raksasa Portugal itu menginginkan tidak kurang dari 75 juta Euro. Ini disebabkan Nunez masih punya kontrak tiga tahun lagi di Estadio Da Luz. Selain itu Nunez dianggap salah satu striker muda terbaik dunia saat ini.

Belum ada komentar dari sang pemain terkait rumor ini. Ia nampaknya fokus untuk membawa Benfica meraih berbagai trofi musim ini. ●



DARWIN NUNEZ  
Kiper Benfica

## Italia Terbiasa Hadapi Tekanan

FLORENCE (IM) – Italia masih harus berjuang lewat babak play-off untuk lolos ke Piala Dunia 2022 di Qatar. Hal ini terjadi usai mereka hanya mampu finis di peringkat kedua Grup C pada Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona Eropa di bawah Swiss.

Skuat Roberto Mancini itu bakal memulai kiprah di babak play-off dengan menghadapi Makedonia Utara di Renzo Barbera, Jumat (25/3) dinihari WIB. Jika La Nazionale menang atas Makedonia Utara, mereka bakal berhadapan dengan pemenang laga Portugal kontra Turki untuk memperebutkan satu tiket ke Qatar.

Italia tentu tak boleh kalah menghadapi Makedonia Utara. Jika sampai kalah, artinya Gli Azzurri bakal kembali absen di Piala Dunia.

Pemain Italia, Marco Verratti menegaskan, negaranya jelas tak mau lagi absen di ajang paling akbar tersebut.

Ia mengaku, timnya sudah terbiasa bermain di bawah tekanan seperti ini. Kami tahu ini momen yang sangat penting dan kami tidak boleh melewati Piala Dunia, yang bisa kami lakukan hanyalah memberikan semua yang kami miliki. Lawan kami pasti

akan tampil mati-matian, jadi kami harus melakukan hal yang sama," ujar Verratti dikutip dari Football Italia.

Sebelumnya, mereka gagal lolos ke Piala Dunia 2018. Usai masa-masa kelam tersebut, mereka bisa bangkit saat Mancini mengambil alih tim untuk memenangkan Piala Eropa 2020. Verratti yakin rekan-rekannya mampu mengatasi hal ini. Ia menegaskan sebagai pemilik empat trofi Piala Dunia, Italia bakal memberikan segalanya untuk lolos ke Qatar.

"Ketika Roberto Mancini tiba, kami adalah tim dalam kondisi tidak baik. Dia lalu membawa kami untuk memenangkan Piala Eropa. Kerja kerasnya di atas segalanya untuk kami. Sekarang kami adalah tim yang sama sekali berbeda dan kami akan melakukan segalanya untuk pergi ke Qatar," tandas Verratti. ●vit



MARCO VERRATTI  
Pemain Italia



KI-KA: Lionel Messi, Neymar, dan Achraf Hakimi belum mampu mengangkat performa PSG.

## Situasi Internal PSG Tak Harmonis

"Kami berada dalam situasi di mana kami harus bertanya pada diri sendiri bersama klub dan menemukan cara terbaik untuk membantu PSG," kata Mauricio Pochettino.

PARIS (IM) – Situasi internal di Paris Saint-Germain (PSG) kian tak ideal. Hasil buruk yang diraih klub belakangan ini jadi pemicu ruang ganti jadi memanas. Konon, kubu terpecah menjadi dua, yakni pemain Amerika Latin dan pemain Prancis.

Sebagaimana diketahui, PSG melewati bulan Maret dengan rentetan hasil jeblok. Dari empat laga, hanya meraih satu kemenangan. Dua kekalahan cukup menyakitkan buat PSG. Pertama ditukuk 1-3 oleh Real Madrid di leg kedua babak 16 besar Liga Champions, yang membuat Les Parisiens tersingkir. Kemudian, PSG dihajar AS Monaco 0-3 di Ligue 1 akhir pekan lalu.

Menurut laporan RMC, kini ada dua kubu di skuad asuhan Mauricio Pochettino. Kubu pertama disebut pemain bintang yang berasal dari Amerika Selatan, dan satu lagi pemain yang berbahasa Prancis.

Situasi itu terendus usai kekalahan dari AS Monaco, tak ada pemain yang mencoba membuat evaluasi. Kurangnya persatuan di dalam skuad menjadi sorotan.

Selain itu, ada beberapa momen yang sedikit menunjukkan hal itu. Saat melawan Monaco, momen Neymar dilanggar membuat beberapa pemain protes kepada wasit. Berbeda ketika Achraf Hakimi dilanggar, yang terkesan biasa saja. Hakimi sendiri dicap dekat sekali dengan Kylian Mbappe.

Kekalahan dari Monaco juga disebut Pochettino, dalam keterangan pers usai laga, karena tak ada visi bersama. "Kami berada dalam situasi di mana kami harus bertanya pada diri sendiri bersama klub dan menemukan cara terbaik untuk membantu PSG. Beberapa orang terlibat dalam klub seperti PSG, jadi kami harus menemukan ide dan visi yang sama," kata Pochettino.

Sebuah percakapan antara Paul Pogba dan Mbappe, di pemusatan latihan timnas Prancis, jadi perhatian. Mbappe tampaknya mengatakan sudah muak di Paris Saint-Germain.

Pogba dan Mbappe kini sedang menjalani pemusatan latihan di Clairefontaine, menjelang dua laga uji coba yang akan dihadapi Les Bleus yakni lawan Pantai Gading dan Afrika Selatan. Dalam pemusatan latihan itu, sebuah video memperlihatkan momen Mbappe disambut oleh Pogba, yang kemudian bertanya bagaimana kondisinya saat ini.

Sejumlah media, antara lain GiveMeSport dan Copeles, menyebut bahwa Mbappe lantas menjawab pertanyaan itu dengan, "Saya amat muak." Usai kalah telak di tangan Monaco, penyerang 23 tahun

tersebut juga sudah mengisyaratkan ketidakpuasan atas hasil-hasil PSG belakangan ini.

"Tujuannya adalah mengejar gelar liga ke-10. Yang lainnya tidak penting. Walaupun kami menang 8-0 atau 9-0, orang akan terus memikirkan Liga Champions. Kami harus terus profesional dan saling respek. Kami harus respek pada supporter yang mendukung kami. Kami pun harus respek pada diri sendiri demi menjaga harga diri," katanya kepada Prime Video.

Neymar juga masih jadi sorotan. Pemain Brasil itu dituding merusak klub.

Hal itu dilontarkan jurnalis Daniel Riolo, dalam wawancaranya bersama RMC. Pemain 30 tahun itu dituding sudah tak punya semangat di Les Parisiens. "Neymar hampir tidak berlatih lagi. Dia datang dalam keadaan menyesal, hampir mabuk. Kami harus menandatangani ceknya dan membiarkannya dia pergi. Dia melakukan banyak kerusakan pada klub. Biarkan dia pergi, dia menghancurkan PSG," kata Riolo.

PSG di awal musim ini dinilai akan jadi tim paling subur

karena punya trio Messi-Neymar-Mbappe. Namun kini, justru ketiganya lesu. Walau sampai pekan ke-29, PSG masih memimpin klasemen dengan 65 poin, unggul 12 poin dari Marseille.

Rumor lain juga mengatakan Achraf Hakimi mempertimbangkan untuk pergi hanya semusim setelah bergabung PSG. Bek kanan Maroko itu hijrah ke Paris setelah direkrut dari Inter Milan dengan nilai kesepakatan yang mencapai 70 juta Euro pada musim panas lalu. Kontraknya masih tersisa empat tahun.

Menurut Foot Mercato, Hakimi sudah lelah dengan suasana negatif di ruang ganti PSG. Pesepakbola berusia 23 tahun itu terbiasa dengan atmosfer ruang ganti yang sehat, seperti yang dia rasakan di Inter dan Borussia Dortmund. Disebutkan pula, Hakimi juga terpengaruh dengan potensi kepergian Mbappe yang kontraknya akan selesai pada musim panas nanti. Apalagi Hakimi sangat dekat dengan bintang sepakbola Prancis itu dan tidak terlalu akrab dengan pemain-pemain PSG lainnya.

Semoga saja, kondisi ini bisa cepat teratasi. ●vit

## Klopp Puas dengan Performa Diaz

LIVERPOOL (IM) – Luis Diaz terus beradaptasi dengan pola permainan Liverpool. Diaz sejauh ini sudah tampil 12 kali di seluruh kompetisi dengan torehan dua gol dan satu assist. Memang statistiknya belum bagus, tapi Diaz terus menyesuaikan diri.

Diaz jadi satu-satunya pembelian Liverpool di bursa transfer Januari lalu dengan banderol 37,5 juta Pound, yang bisa bertambah hingga 50 juta Pound, tergantung dari performa mantan pemain Porto tersebut.

Liverpool yang awalnya menjadikan Diaz target musim panas, terpaksa mempercepat kedatangannya karena Tottenham Hotspur juga meminati. Keputusan Liverpool ini berbuah manis karena Diaz langsung bisa nyetel dengan rekan-rekan barunya.

Manajer Juergen Klopp sendiri mengaku sudah puas dengan performa Diaz sejauh ini. Dia juga memaklumi kalau masih ada beberapa kekurangan dari Diaz. "Anda tidak bisa berharap pemain seperti ini langsung tampil luar biasa. Tapi, tak lama lagi dia bisa seperti itu. Semoga saja terus

seperti ini. Yang spesial dari Luiz adalah ketika kami melihatnya, kami langsung tahu kalau dia akan langsung cocok. Biasanya itu sangat sulit, tapi karena dia tidak harus mengubah gaya bermainnya, sehingga dia bisa lebih pede," ujar Klopp kepada Sky Sports.

Masih ada satu hal penting yang kurang dari Diaz, yakni soal bahasa. Diaz sama sekali tidak bisa berbahasa Inggris, yang mana itu adalah acara Klopp berkomunikasi dengan semua pemain Liverpool.

"Dia ada masalah bahasa dengan saya. Saya tidak bisa berbahasa Spanyol dan dia juga tidak bisa bicara Inggris. Dia masih belajar, sehingga kami harus menunggu hingga dia lancar berbahasa Inggris," tutur Klopp. ●vdp

Klopp mengatakan, dirinya ingin Diaz tampil dengan karakternya. "Dia lagi



LUIS DIAZ  
Pemain Liverpool

## Barcelona Berhasil Dapatkan Kessie

BARCELONA (IM) – Rumor terkait masa depan Franck Kessie akhirnya menemui kejelasan. Gelandang Pantai Gading itu akan diikat Barcelona mulai musim depan hingga 2026.

Kessie memang sudah dipastikan hengkang dari AC Milan setelah menolak perpanjangan kontrak yang disodorkan. Padahal Milan menawarkan gaji 6,5 juta Euro seperti yang diminta.

Hanya saja, Milan tak mau membayar mahal untuk komisi agen Kessie yang mencapai 10 juta Euro. Kondisi ini yang lantas dimanfaatkan oleh Barcelona.

Kessie sendiri diminati banyak klub besar seperti Arsenal, Liverpool, Manchester United, Tottenham Hotspur dan Paris Saint-Germain. Namun ia memilih Barcelona.

Klub Catalan itu bersedia memenuhi permintaan komisi agen Kessie, George Atanagana sebesar Rp160 miliar dari kepindahan itu. Usai mencapai kesepakatan verbal dengan Barcelona, Kessie akhirnya sudah menekan kontrak per Selasa (22/3) dengan durasi empat tahun. ●vit

Mengutip laporan jurnalis Sky Sport Fabrizio Romano, Kessie sudah berada di Barcelona sejak Selasa (22/4) untuk mengadakan tes medis dengan staf Barcelona.

Pengumuman resmi diyakini akan keluar dalam waktu dekat dan pemain 25 tahun itu akan mengakhiri lima tahun kariernya bareng Rossoneri. Meski demikian, Kessie masih harus membantu Milan untuk meraih scudetto musim ini.

Milan sedang memuncaki klasemen Serie A dengan keunggulan enam poin atas juara bertahan Inter Milan di posisi ketiga.

Selain mendatangkan Kessie, Barcelona rupanya tidak ingin kehilangan Ousmane Dembele. Mereka siap mempertahankan Dembele asalkan si pemain merasa nyaman.

Dembele sempat jadi musuh bersama publik Camp Nou setelah dia menolak perpanjangan kontrak baru awal tahun lalu. Bahkan Barcelona sudah siap kehilangan Dembele Januari lalu. ●vit



FRANCK KESSIE  
Pemain AC Milan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com